

滝郷つ子



滝郷小学校だより
令和7年11月28日
第8号

11月も10月に続き、たくさんの学校行事が行われました。本校のメイン行事である「ふれあいフェスティバル」では地域の「世話人会」の方々にご協力をいただき、様々な昔の遊びを子ども達は体験することができました。また、6年生の修学旅行が全員参加し、元気に無事帰ってくることができました。

5. 6年生 家庭科

11月4日（火）3、4校時に5年生、5、6校時に6年生がミシンを使って作品づくりを行いました。今回の実習も地域学校協働活動の一環として、「たきさととももの会」4名の皆様の協力を得て、無事実施することができました。地域の方々のご協力に感謝いたします。



ワンポイント避難訓練

11月5日（水）にワンポイント避難訓練を実施しました。子ども達は自らの判断で一時避難をスムーズに行うことができました。定期的に実施していきます。

栄養教諭による給食訪問



11月6日（木）と11月12日（水）両日に栄養教諭の池田先生、井上先生が給食の時間に合わせて全学年訪問し栄養バランスの大切さについてお話をいただきました。

1. 2年生 花いっぱい運動



11月10日（月）に「たきさととももの会」の皆様の協力を得て、パンジーの苗を植えました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

ふれあい交流会

11月18日（火）海上中学校区の特別支援学級所属児童生徒の交流会が行われ親睦を深めました。



3年生 総合的な学習

11月20日（木）に「ふるさと発見！～大好きなまち旭～」の学習の一環として学校運営協議会委員の糸賀さんに牧場の牛についてクイズと「命をいただく」をテーマにした紙芝居を披露していただき、子供たちは真剣に聞いていました。



ふれあいフェスティバル

11月7日（金）に今年で28回目となる「ふれあいフェスティバル」が行われました。

音楽部の発表やメインの第2部は、4班に分かれて地域の方々が先生となって昔の遊びを教えてくださいました。子ども達が「うまくできた。」と満面の笑みで活動する姿に心打たれました。第3部は、地域の皆様との会食会。最後はプロの音楽家による生演奏を聴き、終了となりました。地域の皆様本当にありがとうございました。

【音楽部】【ブンブンゴマ・ベイゴマ】【紙鉄砲】



【竹馬】



【竹とんぼ】



【給食】

修学旅行（鎌倉・箱根）

11月20日（木）21日（金）に6年生が、鎌倉・箱根へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、鎌倉で鶴岡八幡宮や高徳院の大仏を見学後にかまぼこ作り体験、箱



根湯本を班



別で散策しました。ホテルでは、クラスの仲間と食事やお風呂にと子ども達は大

喜びでした。

2日目は、ロープウェイを乗り、大涌谷へ行きました。また、箱根関所を見学し、最後に寄せ木細工作りを体験しました。帰りの会



の反省では、お土産を買い物できたことが楽しかったという意見が多くかったです。実り多い修学旅行になりました。

